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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM CINCO DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se as ausências dos Vereadores Luiz Antônio e Israel Luiz. Havendo número regimental, 

o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 23ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

238/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 79/2024 do Vereador Valério. 

Ofício 263/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 84/2024 dos Vereadores 

Marcos Felipe e Pedro Marconi. Ofício 204/2024, do Vereador Marcos Felipe, a ser 

encaminhado à Deputada Federal Nely Aquino, solicitando intervenção junto ANTT para 

alargamento da Rua Luis Lombardi. Ofício 205/2024, do Vereador Marcos Felipe, a ser 

encaminhado à Deputada Federal Nely Aquino, solicitando intervenção junto ANTT para 

colocação de redutor de velocidade no km 667, na rodovia BR-040. Ofício 206/2024, dos 

Vereadores Marcos Felipe e Virgínia, apresentando as Emendas Modificativa 1 e Aditiva 2 ao 

Projeto de Lei 2428/2024 – Dispõe sobre a escolha de Diretor e Vice-diretor das Escolas da Rede 

Municipal de Ensino de Carandaí/MG. Ofício 211/2024, do Vereador José Vicente, informando 

a liberação da Emenda 202427640015, do Deputado Federal Padre João no valor de R$ 500.000,00 

(quinhentos mil reais). Representação 20/2024, do Vereador Valério. Representação 22/2024, 

do Vereador Virgínia. Indicação 94/2024, do Vereador Pedro Marconi. O Secretário procedeu a 

chamada do Vereador Israel. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 

colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que 

estariam na Secretaria. Encaminhou as Emendas Modificativa 1 e Aditiva 2 ao Projeto de Lei 

2428/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, 

Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DAS PROPOSIÇÕES: O Vereador Israel solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias à Emenda 

Aditiva 2 ao Projeto de Lei 716/2024 – Autoriza o transporte de servidores públicos municipais 

nos veículos de transporte escolar do município de Carandaí, sendo o pedido aprovado por 

unanimidade dos presentes. Desta forma, fica prejudicada a discussão e votação do Projeto de Lei 
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716/2024 – Autoriza o transporte de servidores públicos municipais nos veículos de transporte 

escolar do município de Carandaí. O Presidente colocou em primeira e segunda discussões e 

votações, o Projeto de Lei 723/2024 – Dá denominação a logradouros no Bairro COHAB, sendo 

aprovado por unanimidade. O Vereador Pedro Marconi solicitou sobrestamento por 15 (quinze) 

dias ao Projeto de Lei 725/2024 – Dá denominação à Praça no Bairro Ponte Chave; ao Projeto 

de Lei 726/2024 – Dá denominação a logradouro no Bairro Ponte Chave e ao Projeto de Lei 

2424/2024 – Dá denominação à Praça localizada no Bairro Nossa Senhora do Rosário, sendo o 

pedido aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 20/2024, do Vereador Valério, 

a ser encaminhada ao DER/MG solicitando a construção de quebra-molas na comunidade da 

Caieira. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Representação 22/2024, do Vereador Virgínia, solicitando à MRS Logística S.A. limpeza nas 

margens da linha férrea. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Indicação 94/2024, do Vereador Pedro Marconi, solicitando a realização de evento 

na Associação dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Não havendo vereador Inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade 

e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a ausência do Vereador 

Luiz Antônio e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às 

vinte horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente 

ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 5 de agosto de 2024.
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